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もりりん

通年会期制･･･？
･･･もりりん、そもそも、
秦野市議会って、何をして
いるところなの？まずはそこから

だよね

どんぐりん、秦野市議会では、通年会期制の導入に
ついて議論しているんだって～

どんぐりん

現在、秦野市議会では、令和４年１月からの「通年会期制」導入に向け、議論を進めています。
まずは、あまり知られていない市議会のことを、もっと知っていただきたいと考え、この冊子にまとめました。
通年会期制の導入を契機とし、「市民に必要とされる議会」を目指し、様々な取り組みを検討していきます。



A
分かりやすいところだと、市の予算※（お金）の使い方をチェッ
クする役割があるよ。

2
大切な役割だね！ほかにも役割があるの？

※このほか、国からの
交付金などをもとに、
１年間に使うお金（予算）
を決めています。



市の仕事に必要な予算や条例などの
きまりをチェックしているんだね！

A

大きく３つあって、１つ目は市から提案されたことについて、
可否を決定することだよ。
市長から予算（お金）やきまり（条例）などが提案されたら、その是非につ
いて議論し、可否を判断し、決定する役目があるよ。

3



4

A

２つ目は市の政策が適正に行われているかを監視すること
だよ。
市長が行うさまざまな政策について、適正に実施されているかを監視しているよ。
委員会での審査や一般質問などにより、市政の進ちょくをチェックするんだ。

いろいろな方法で市政をチェックして
いるんだね！



5

A
３つ目は皆さんから寄せられる意見や要望について、市長
や関係機関に働きかけることだよ。
特に、請願・陳情については、市議会において議題とし、協議するんだ。

ぼくたちの意見を市政に働きかけてくれるんだね！



6
いろいろな役割があるんだね！

大きくまとめると、こんなイメージになるよ！



市議会がなかったらどうなるんだろう？

市政をチェックで
きなくなるから、
市民の声が届きに
くくなるね！

7

A

Ｑ

チェック機能がなくなると、困っちゃうね！



Q 導入を検討している通年会期制って、なに？

A いつでも市議会の会議を開ける体制を作るんだ！
「閉会」となる期間をなくし、１年間を通した会期とすることで、

災害の発生といった緊急時などにも、さらに丁寧なチェックを
行えるよう、必要に応じて市議会や委員会を開催できるように
するよ。

8

ふーん、市議会の会期・・・？


